
令和 5 年（２０２３年）６月１０日

第３回運営委員会議事録

【日時】 令和５年（２０２３年）６月１０日 ９時３０分から

【場所】 多目的室

出席者(敬称略)

田中校長先生、狩集教頭先生、畠山先生

執行 ４名

学級 １名

文健広報 ３名

ふれあい ３名

生活指導 ３名

総務 ６名

1. 豊友会会長挨拶

集まっていただいたお礼とコロナ明け１年目の今年度が次年度以降の基準、新しいスタンダードと

なる認識で活動してほしいと伝えた。

2. 校長先生挨拶

５月に入って全学年の非常訓練を実施した。現に６月に登校後に警報がでた日があり、学校も非常時

の対応について検討している。そして３年ぶりに豊中市による通学路の安全点検が上野小学区で行わ

れる。特に豊中高校横のスクールゾーン設置や注意喚起バナーの件が動いていくのかなと思う。

電柱通学路の青いステッカーなど地道な取り組みから地域に見守っていただいているということをあ

りがたく思っている。よろしくお願いします。

3.議題

① 令和 5 年度総会の議決について

〇議決集計結果

家庭数 ８７４

提出数 ５８６（家庭数の６７%）

豊友会会則第8 章第 18 条の規定に基づき、提出数が定足数に達したため

総会が成立しました。

委任 １７６

投票 ４１０



賛成 反対 白票 無効

1 令和4 年度活動報告 ５８４ 0 2 0

2 令和 4年度 決算報告・監査報告 ５８３ 1 2 0

3 令和5 年度 活動計画案 ５８４ 0 2 0

4 令和5 年度 予算案 ５８３ 1 2 0

賛成は投票数の過半数に達したため、豊友会会則第 8 章第 18 条の規定に

基づき各議案は可決されました。

〇総会時に保護者から寄せられた意見も紹介

〇次年度以降の総会開催方法についてのアンケート結果

通常総会を希望する・・・４

書面総会を希望する・・・２９８

どちらでもよい・・・・・２１５

未回答・・・・・・・・・６９

→上記結果を踏まえて会則変更の臨時総会を開き、書面総会を可能にしたい旨を会長か

ら説明した。

〇書面総会今後の予定

6/10 第 3 回運営委員会（議決結果の確認）

6/１２ 議決結果の配布

② 指名委員会について

・指名委員の役割を説明し、下記今後の予定を伝えた

〇予定

７月 指名委員経験ご確認のお願い（会員への配布）と集計

９月 指名委員候補選出のお願い（会員への配布)と集計

※各クラス男女 1 名ずつ

指名委員決定と指名委員会発足

※候補から 12 名、運営委員会から 2 名（役員は不可）、学校から 2 名

・運営委員から２名出す必要があるので、次回の第４回運営委員会で決定したい。まずは立候補を

募り、出なければ欠席者も含めてくじ引きを行いたい。



③上野まつりについて

①みこしかわる出し物の決定について

・前回（第２回）運営委員会で出た３案について多数決のため各詳細確認。

シャボン玉ショー メリットは人員を要しない・その場のみんなが楽しめる

お化け屋敷 エスケープ前後の２コース作り、低学年高学年どちらも楽しめるよう

にしたい・無料で考えているが、その場合のデメリットとして何回も並ぶや行列、他校の子に

も還元される・・・等が考えられるが初年度なのでお試しの意味で無料で開催。

ロックフェス 生バンド演奏や舞台にMCがいて各店舗の方にあがっていただき紹

介したり、祭り全体を盛り上げたい。ロックフェスと言っているがダンスやアニメソングを流し

たり、子ども達が音楽にふれる機会をつくりたい。

〇シャボン玉ショーは人員を要しないので保護者の負担も少なく、賛同いただければ体力

的に余裕ができて「＋お化け屋敷」「＋ロックフェス」も可能である旨を説明し、多数決を採っ

た。

※対象者は今会議参加者２０名

〇上記結果をふまえてお化け屋敷とロックフェスで多数決を採った

お化け屋敷 １１

ロックフェス ９

※対象者は今会議参加者２０名

以上により、今年度はシャボン玉ショーとお化け屋敷に決定。

（同時にお化け屋敷の協力してくださる方も募った）

②お祭り券か参加記念品か

前年は全校生徒一人当たり１００円のお祭り券を配布していたが、今年度は物価の高騰

をうけ、各店舗が１００円での出店は厳しいとの話もあり、お祭り券の配布はなし。代わりに景

品を配布。

賛成 反対

シャボン玉ショー招致 ２０ ０

シャボン玉ショーに＋して出店 ２０ ０



景品①・・・ポン菓子（アレルギーを考慮し、アレルギー物質を含まないものを探し決定）

＠３２．４

景品②・・・光るブレスレット ＠２７．２

※当日の警備についても周知。運営委員会から人員を出す必要がある旨を説明し、各委員会で立って

くださる方を委員長にとりまとめていただき６月１３日までに返信くださるようお伝えした。

④ 各委員会の活動報告とその他の報告

〇学級委員会

【5 月活動報告】

地域回収拠点からのベルマークの回収、集計作業

地域回収拠点へのご挨拶

【6 月活動予定】

ベルマーク週間

第２回定例会

定例のベルマーク回収作業

【その他・連絡事項】

コロナ前の手順も確認し、見直しを実施

〇文健広報委員会

【5 月活動報告】

５月１８日 第１回定例会（クラス委員の撮影担当決定）

豊友の書面確認を各委員にお願いした

【その他・連絡事項】

７月１０日に行う保護者向け講座の講師との打ち合わせを行い、来週にお知らせ配布予定

〇ふれあい委員会

【5 月活動報告】

クラス委員辞退の再選出や架電

第 1 回定例会



【ふれあい広場について】

開催場所に運動場追加を検討中

コイン落としがチョロＱ飛ばしに変更

制作ブース増設や景品を用意して集客を図りたい

〇総務委員会

【5 月活動報告】

クラス委員追加募集

第１回定例会

ミニクリーン作戦の準備

上野まつり実行委員会参加

【6 月活動予定】

ミニクリーン作戦

スプラトゥーン作戦（７月８日）の準備

〇生活指導委員会

【5 月活動報告】

安全マップの業者との打ち合わせ（５月２０日）

危険個所写真撮影

第 1 回定例会

地区委員巡視

地区児童会・集団下校

【6 月活動予定】

子守連会議参加

交通安全教室打ち合わせ（８日）

【その他・連絡事項】

集団下校解散場所の変更必要箇所あり

〇執行より連絡

・かねてから問題視されているトイレの件について、先日現状把握の為の調査を行った。

現在学期ごとに年３回業者清掃が入っているが汚れ・臭いがひどく不十分に感じたため２年前の前



例に倣い業者に配管等までのしっかりした清掃をいれたい旨を説明。費用は予備費からとなること、

２年前の詳細(作業業者、金額）も併せて説明した。

3. 教頭先生挨拶

ID カードは池田小の事件をふまえ当時の豊友会が校内に入る人物が誰かわかるようにと手配し

たもので、職員もこの ID カードがあることを心強く思っている。職員は子どもにもらったものなどで

飾って大切にしているので、皆さんも大事な思いでつけてくれたら嬉しい。ありがとうございました。

※次回（第４回）運営委員会 ７月８日（土）9 時 30 分より 多目的室／ＺＯＯＭ併用


